

PROJET : Maison Mère des Soeurs de Ste Anne de Lachine

Mercredi le 20 juin, 2018

Notes de présentation

STATIONNEMENT

Lors de ma présentation du projet, on nous avait indiqué que le petit stationnement entre les bâtisses sera remplacé par de la verdure. Ce n'est pas réaliste avec les besoins grandissants de stationnement additionnel requis. On parle du développement possible d'un centre culture, d'un centre d'interprétation d'histoire combinant les archives des sœurs avec ceux de la Société d'Histoire de Lachine, d'un parc public ...d'autant plus d'activités qui vont amener de l'achalandage additionnel qui va créer un besoin de stationnement.

Dans un premier temps, il ne faut surtout pas réduire le stationnement d'environ 28 places pour un projet de verdure qui est partout sur ce territoire. Dans un deuxième temps, il faut trouver d'autres solutions pour aménager du stationnement additionnel. On pourrait construire un stationnement vertical sur la 18 e avenue, des stationnements souterrains dans la nouvelle bâtisse pour la résidence des Sœurs. On avait même évoqué la possibilité de prendre des arrangements avec l'école l'autre côté de la rue pour utiliser leur stationnement. Alors il y a un manque prévisible de leur part.

Sinon, on va faire face à beaucoup de critiques et d'insatisfactions. Donc, on devrait trouver une solution immédiate des plus souhaitable.

Merci de votre écoute.

Richard Leonardo